
ま
ず
、
南
が
求
め
た
４
点
の
要

望
は
、
①
ダ
イ
エ
ー
の
営
業
が
終

了
し
た
２
月
以
降
の
準
備
期
間
中
、

買
い
物
難
民
を
出
さ
な
い
よ
う
に

す
る
た
め
に
、
ど
の
よ
う
な
対
策

を
取
る
の
か
決
ま
っ
た
こ
と
が
あ

れ
ば
教
え
て
い
た
だ
き
た
い
。

②
現
在
１
階
と
２
階
に
そ
れ
ぞ
れ

談
笑
ス
ペ
ー
ス
が
あ
り
ま
す
が
、

高
齢
者
や
一
人
暮
ら
し
の
方
た
ち

が
安
心
し
て
過
ご
せ
る
よ
う
交
流

で
き
る
場
と
し
て
改
修
し
て
い
た

だ
き
た
い
。
③
二
度
と
撤
退
を
繰

り
返
さ
な
い
よ
う
、
新
都
市
ラ
イ

フ
・
個
店
・
住
民
な
ど
の
構
成
で

住
民
意
見
を
聞
く
場
を
つ
く
っ
て

い
た
だ
き
た
い
。
④
八
潮
の
み
な

さ
ん
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
ご
意
見
を

紹
介
、
な
ど
で
す
。

新
都
市
ラ
イ
フ
の
担
当
課
長
に

初
め
て
会
っ
た
８
月
に
は
、
新
規

開
店
ま
で
は
２
ヶ
月
間
を
要
す
る

と
言
っ
て
い
ま
し
た
が
、
今
回
は
、

準
備
期
間
は
早
く
て
も
６
月
に
な

る
と
い
う
話
で
し
た
。
ビ
ッ
ク
リ

で
す
。
ダ
イ
エ
ー
閉
店
後
の
片
づ

け
な
ど
に
２
ヵ
月
か
か
り
、
新
店

舗
が
ダ
イ
エ
ー
の
使
っ
て
い
た
機

械
設
備
な
ど
を
そ
の
ま
ま
使
う
な

ら
開
店
準
備
に
そ
れ
ほ
ど
の
時
間

は
か
か
ら
な
い
が
、
電
気
設
備
な

ど
初
め
か
ら
つ
く
り
直
す
な
ら
ば

数
か
月
か
か
り
、
早
く
て
も
新
規

開
店
は
６
月
ご
ろ
で
は
な
い
か
と

の
こ
と
で
し
た
。

そ
う
で
あ
る
な
ら
、
な
お
さ
ら

仮
店
舗
は
必
要
で
す
。
仮
店
舗
と

い
っ
て
も
し
っ
か
り
し
た
体
制
で

や
っ
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま

す
。ま

た
、
新
規
に
開
店
す
る
ス
ー

パ
ー
の
決
定
も
も
う
少
し
か
か
る

が
、
11
月
に
は
決
め
た
い
と
言
っ

て
い
ま
し
た
。
夜

11
時
ご
ろ
ま

で
過
ご
せ
る
「
居
酒
屋
」
も
で
き

れ
ば
い
い
で
す
ね
。

※

裏
面
に
み
な
さ
ん
か
ら
寄

せ
ら
れ
た
要
望
事
項
を
掲
載
し

ま
す
。
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八潮ダイエー撤退問題

準備期間は２ヶ月間でなく数カ月かかる

その間仮店舗の準備を求める
11月６日、ダイエー問題で新都市ライフの担当課長に会いました。南から４点と八潮の

住民の方たちからＦＡＸなどで寄せていただいた要望も一緒に届けました。報告します。

仮
店
舗
な
ど
４
点
を
要
望

新
規
開
店
は
早
く
て
も
６
月
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生
活
・雇
用
・子
そ
だ
て
・教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

１１月６日にダイエーに届けた要望事項

１、仮店舗として、肉、魚、野菜、くだものがあればと思います。

２、陳列をきれいに見せるよう工夫してほしい。

３、屋台でも朝市でも何でもいいから野菜 ・食料品は切らさないでくださ

い。

４、新鮮で安くておいしい品（泥つきでも 不揃いでもいいから）、一個売

りで扱ってほしい。

５、今まで食品を利用していましたが、単価の高いこと、鮮度が良い時も

ありますがあまりよくない時もあります。食品の他には家電製品、薬品、

アルコール類を扱ってください。

６、仮店舗については必要なことと思います。どの企業が名乗りを上げて

くれるのか？

７、採算が合わないので撤退するので、当面、必要最小とすればいいので

は。食品のほかには雑貨、たばこを扱ってほしい。

８、高齢者なので外に買い物に行けない。なんとか早く買い物できるよう

にしてほしい。

９、宅配サービスをしてほしい。その際の購入額は出来るだけ安くしてほ

しい。

10、惣菜の数（種類？）を多くしてほしい。（パックは）少量のものも用

意してほしい。食品の他には雑貨とか１００円ショップがあるといい。

11、現在、２階の薬は不用。１・２階セットの賃料ではなく、それぞれに

すれば他の出店も可能ではないか。

新
都
市
ラ
イ
フ
は
、

８
月
の
懇
談
で
利
用
者

に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
と
る

こ
と
を
明
ら
か
に
し
て

い
ま
し
た
。

ど
の
よ
う
な
店
づ
く
り

を
す
る
の
か
の
参
考
に

し
た
い
と
い
う
趣
旨
で

10
月
中
旬
に
調
査
し
た

よ
う
で
す
。
今
回
、
そ

の
内
容
の
一
部
を
説
明
。

こ
の
要
請
行
動
に
は

新
日
本
婦
人
の
会
の
方

た
ち
も
同
行
し
ま
し
た
。

新
日
本
婦
人
の
会
で

は
、
会
員
か
ら
聞
き
取
っ

た
要
望
を
ま
と
め
て
、

新
都
市
ラ
イ
フ
に
提
出

し
た
こ
と
も
併
せ
て
報

告
し
ま
す
。

引
き
続
き
、
み
な
さ

ん
の
大
切
な
声
を
届
け

ま
す
の
で
、
い
つ
で
も

ご
連
絡
く
だ
さ
い
。

勝
島
に
数
年
前
に
で

き
た
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
セ

ン
タ
ー
「
大
井
フ
ィ
ラ
」

に
出
店
し
て
い
る
文
化

堂
が
撤
退
す
る
と
い
う

噂
を
数
人
か
ら
聞
き
ま

し
た
。
区
の
担
当
者
に

尋
ね
る
と
、
「
そ
の
よ

う
な
報
告
は
き
い
て
い

な
い
」
と
否
定
。
ま
た
、

11
月
11
日
の
あ
る
会
合

で
文
化
堂
の
社
長
に
会

い
、
聞
き
ま
し
た
が
、

「
営
業
を
続
け
る
」
と

明
言
。
心
配
な
く
ご
利

用
を
。

新
都
市
ラ
イ
フ
が

独
自
に
ア
ン
ケ
ー
ト

勝
島
の
シ
ョ
ッ
ピ
ン

グ
セ
ン
タ
ー
内
の
ス
ー

パ
ー
に
つ
い
て




